
平成３０年３月１６日
伊香保もみじの会

現在の構成団体
・自治会連合会 ・民児協 ・地区社協
・老人クラブ ・身障会 ・更女
・保護司会 ・婦人会 ・赤十字
・子育連 ・サロン代表者
・ボランティア団体・福祉施設代表者
・介護予防サポーター
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～「伊香保もみじの会」の軌跡～

伊香保地区は坂道が多い！
買い物が不便！

「あしの問題」
について検討することに！

発足
平成２９年７月から
意見交換会や勉強会を実施

まずは情報収集から！

身近な課題は何だろう･･･

協議体の周知用チラシの配布や
ニーズ調査を実施！！

集まった意見は4件
もっと意見を集めるには？

そうだ！
人が気軽に立ち寄れる

「居場所」をつくろう！！

話合いが行われ

ついに・・・
裏面へGO！！

○「伊香保もみじの会」の軌跡
○もみじカフェ開催！！！
○伊香保もみじの会 会長インタビュー

本紙の紹介



第１回もみじカフェ
１１月２日（水） 場所：世代間交流館

もみじカフェが開催され、大成功だと感じましたが、
会長としてはいかがですか？

参加者の皆さんが楽しそうに時間を過ごされて
いて、大成功だったと思います。
新型コロナにも留意しつつ、今後も継続するとと
もに、より多くの方にご参加いただけるよう周知
にも力を入れていきたいです。

１０：００ 開催！
１０：３０ OPセレモニー（伊香保サウンドボックスさんによる発表）
１１：３０ 閉会

事前申込1名、当日申込1名の参加がありました。（構成員含む計17名）
参加者は、手拍子しながら音楽を聴いたり、将棋を嗜んだりと、
晩秋のひとときを楽しんでいるご様子でした。

伊香保サウンドボックスさんとは・・・
伊香保町民により結成された有志団体で
あり、様々な施設等で活動しています。

今後の活動への意気込みを教えてください。

伊香保町民同士が助け合い、安心して生活でき
るような取り組みを考えていきたいと思います。

初川SC会長
齋藤 忠則

伊香保サウンドボックスさんによる
懐メロ演奏＆マジックショー

当日スケジュール

当日の様子

★――ありがとうございました！！


